
Aufgrund der Darstellung des Projektes „Planungsleistungen für die Sanierung der Pavillions an 
der GGS Stadt“ (Nr. 224)  in der Berichtswesentabelle erkundigt sich Herr Müller, auf welchen 
Zeitpunkt dieses Projekt verschoben wird. Seitens der Verwaltung wird erklärt, dass dieses 
Projekt auf das Jahr 2019 verschoben werden soll.  
 
Herr Paas fragt bezüglich des Jahresvertrages Straßenunterhaltung 2013 – 2016 
(Ausschreibung, Vergabe und Ausführung) (Nr. 190), aus welchem Grund diese Maßnahme „in 
Arbeit“ ist. Hierzu gibt Herr Dippel an, dass die Verwaltung die Option der Verlängerung der 
Gewährleistung hat und somit die Maßnahme über das Jahr 2016 hinaus bestehen bleibt.  
 
Herr Fischer möchte wissen, wann die Planungsleistung zum Projekt „Neubau Bahnstraße 
(Planung)“ (Nr. 211) abgeschlossen ist. Es wurde seitens Herrn Dippel ein Zeitraum von etwa 
einem Monat (Ende April) angegeben.  
 


